

内局本日下全力をあげて市民各位の御迷惑を除く努力にて大体不便は
免れることと存ります。幸い事務官隸等下さるまで御対応の上御挨拶御禮を賜
る機会を以て致り次第であります。

昭和五年 五月廿日

東京市電局長

眞理 三太郎

別紙四

添 二

東京市電總務室と改行が？

二

我が自助公算は指合一下回一開示の準備をせよ

二

東京市電の兄弟は今や皆大斗合の火蓋を切らんとなり 電費は当然だ 番号の因

二

被不當局と紛糾しろ、 期間は二月

二

鶴巣社りなき電通當局は收入減の忌の下に生活苦にアヘガ君の兄弟から

二

一體年一割減を強制し勞働条件の低下を禱り

二

火震以当財規約せる震災手当と文然其才 営業全様首を切り

二

火震手当は十八才の修業不お放棄

二

長 退職一財金が一財大金か内々から年金不發と水と虫のよい抄題目

二

六、 之ひと輸取が足りんで年力没年中不當敷介ト吾々の生廻と吸ひ暴過の限り

二

五度し尚且被事理事者の無能を棚に上り收入減を吾々勞働者の體上に恥版し

二

年金だリ今抗争しなけりかには更金往來が出来りたる大墨誠旨と生々吾々後業者と

二

常報する在来の元済達は吾々全多難勞働者たれ 今世産懲歎せしめ 矢白大立ち 罷業者と

二